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 MINUTA DEL CONGRESO NACIONAL ORDINARIO. 

REUNIÓN SOCIOS  
8 y 9 de junio de 2023 

 

ASAMBLEA GENERAL DE INSTITUCIONES ASOCIADAS  
8 y 9 de junio  
 
  

ORDEN DEL DÍA 
 

09:00 Registro, acreditación e inscripción de asuntos generales. 
09:15 Bienvenida 

 
✓ Conferencia magistral. Tema “Prevención de Muerte Súbita en el Deporte Mexicano” 
✓ Pase de lista y establecimiento de quórum legal. 
✓ Nombramiento del secretario de acta, moderador y escrutadores. 
✓ Lectura de correspondencia. 
✓ Lectura de acuerdos de asamblea anterior, seguimiento y revisión. 
✓ Evaluación de campeonatos nacionales  y promocionales 2022-2023. (Entrega de 

Memorias) 
✓ Presentación patrocinador. 
✓ Informe de la Comisión Nacional de Honor y Justicia. 
✓ Informe sobre patrocinadores. Molten y Plataforma 
✓ Informe General de la Presidencia y Comité Ejecut 
➢ Propuestas de modificación a reglamentos. 
➢ Planeación del calendario general de Campeonatos Nacionales 2023-2024 

 
✓ Zona Norte    Juvenil “B”  
✓ Zona Occidente    Primera Fuerza de Otoño. 
✓ Zona Noroeste    Juvenil “C” 
✓ Zona Oriente    Primera Fuerza de Primavera. 
✓ Zona Bajío    Juvenil “A” 
✓ Zona Centro   Infantil Mayor 
✓ Zona Laguna   Infantil Menor 
✓ Circuitos y Conferencias: Béisbol, Golf, Tenis, Fútbol Soccer y Voleibol de Sala. 

 
➢ Calendarización campeonatos nacionales 2023-2024 

*semana santa 25 al 29 de ma 
✓ Ratificación o elección de comisionados técnicos y coordinadores de conferencias y 

circuitos. Presentación de los periodos vigentes de cada uno de los comisionados o 
coordinadores. 
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✓ Proyecto reactivación de comisiones  
✓ Presentación de trofeos y medallas (comité designado) 
✓ Lugares por zona a Campeonatos Nacionales 2023-2024 
✓ Presentación patrocinador. 
✓ Monto de membresía anual o cuotas extraordinarias. 
✓ Categorías ciclo escolar 2023-2024 

Primera Fuerza    Nacidos en 1998 y posteriores 
Juvenil “C”   Nacidos en 2005 y posteriores 
Juvenil “B”   Nacidos en 2006 y posteriores 
Juvenil “A”   Nacidos en 2009 y posteriores 
Infantil Mayor   Nacidos en 2011 y posteriores 
Infantil Menor   Nacidos en 2013 y posteriores   

✓ Congreso Extraordinario diciembre 2023 
✓ Asignación sede del Congreso Nacional Ordinario 2024  

Diciembre 4 al 6  

✓ Asuntos generales. 
 
14:00 hrs. Término del congreso. Clausura, fotografía del congreso y firma del acta 
  
 
1.-Bienvenida 
 
Efrén Sánchez – abre los trabajos de la Asamblea General Ordinaria 2023. 
 
Alfredo Cervantes – presenta a las autoridades del Tec Campus Hidalgo: 
 

Mtro. Octavio Díaz Barriga Guizar - Director General del Tec Campus Hidalgo 
Mtro. Amilkar Jovani Guzmán Chávez – Director de Liderazgo y Formación Estudiantil del 
Tec Campus Hidalgo  

 
Mtro. Octavio Díaz Barriga – da la bienvenida al Tec de Monterrey Campus Hidalgo al Congreso 
Anual de la CONADEIP, deseando que sea un congreso exitoso y enriquecedor. 
 
Amilkar Guzmán – da la bienvenida a las instituciones participantes y conmina a que se tomen 
decisiones de que sean las mejores decisiones en pro de los estudiantes. 

 
 
 

2.-Conferencia magistral. Tema “Prevención de Muerte Súbita en el Deporte Mexicano” 
 
Alfredo Cervantes – presenta al Dr. Jesús Edgar Miranda Mora para hacer su presentación 
“Prevención de Muerte Súbita en el Deporte Mexicano.”. 
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Agustín Marban – sugiere armar un cuadernillo con los requerimientos con los que deben de contar 
las ambulancias y los paramédicos, en cuanto a medicamentos y equipo para que se pueda llevar el 
tema a las instituciones y estén mejor preparadas. 
 
Gerardo Cárdenas – propone formar una comisión en donde el Dr. Edgar Miranda ayude a 
desarrollar protocolos y un manual de lo que se debe de tener y contar para los eventos organizados 
para la CONADEIP. 
 
Alfredo Cervantes – coincide con los comentarios de Gerardo y lo primero debe ser priorizar la vida 
de los atletas y para poder tener con Edgar un asesoramiento para crear guías, protocolos y 
manuales que se compartan con los grupos médicos de las instituciones de la CONADEIP. 
 
 
3.-Registro, acreditación e inscripción de asuntos generales. 
 
Alfredo Cervantes – pregunta quiénes desean inscribirse. 
 

1) Anáhuac Norte 
2) Tec Estado de México 
3) UIC 
4) UP México 
5) UVM Sur 
6) UP Aguascalientes 
7) Tec Querétaro 
8) ITESO 

 
Alfredo Cervantes – espera que se lleven a cabo los trabajos de manera exitosa, con acuerdos 
positivos en pro del desarrollo del deporte y con beneficios de los atletas. 
 
 
 
 
4.-Pase de lista y establecimiento de quórum legal. 
 
Alfredo Cervantes – da lectura de las cartas de acreditación y hace el pase de lista, por lo que se 
reúne el quórum legal para establecer formalmente la Asamblea General Ordinaria 2023. 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA  DE ASOCIADOS  2023 

    

INSTITUCIÒN ZONA NOMBRE ESTATUS 

U.P. BONATERRA AGS. BAJÍO 
Pedro Cruz García PROPIETARIO 

Luis Enrique Rejas Sangüesa SUPLENTE 
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I. CUMBRES P. ANAH. LEÓN BAJÍO Víctor Hugo Gómez Martínez PROPIETARIO 

ITESM QUERÉTARO BAJÍO 
Gustavo Silva González PROPIETARIO 

José Daniel Amador Reynoso SUPLENTE 

UVM QUERÉTARO BAJÍO 
Genaro Melgarejo Olvera PROPIETARIO 

Edson de Jesús Ávila Tinajero SUPLENTE 

C. MIRAFLORES BAJÍO 
Daniela García Silva PROPIETARIO 

Martín Vargas Rocha SUPLENTE 

TEC MORELIA BAJÍO Michel Daniel Pineda Munguía PROPIETARIO 

UVAQ BAJÍO Osvaldo Castro Nieves PROPIETARIO 

IBERO LEÓN BAJÍO 
Óscar Adrián Ontiveros Aréchiga-Carrillo PROPIETARIO 

Jordi Sacera Ventura SUPLENTE 

U. MONTRER BAJÍO José Alejandro López Contreras PROPIETARIO 

ALEXANDER BAIN 
IRAPUATO 

BAJÍO 
Jonathan Hermida del Olmo PROPIETARIO 

José de Jesús Tovar Mendoza SUPLENTE 

TEC IRAPUATO BAJÍO 

Nelson Adrián Pérez Castillo PROPIETARIO 

José Manuel Ortiz Rodríguez SUPLENTE 

Rafael Aguirre García SUPLENTE 

I. SANTA MARÍA BAJÍO Jesús Adrián Cuiniche Nepita PROPIETARIO 

PREPA CEICKOR BAJÍO 
Lourdes Cabrero Villatela PROPIETARIO 

Karen Anaid Espinosa Téllez SUPLENTE 

ULSA BAJÍO BAJÍO José Luis Lugo Castillo PROPIETARIO 

U. LATINA DE AMERICA BAJÍO 
Obdulia Barrera Alcaraz PROPIETARIO 

Horacio Oropeza Arvizu SUPLENTE 

I. LUX BAJÍO Ma. Mercedes Eliuth Moreno López PROPIETARIO 

C. SEMBRADORES AMISTAD BAJÍO Saúl Cuevas Guerrero PROPIETARIO 

U. CUAUHTEMOC AGS. BAJÍO Maximiliano Silvera Osztroluczki PROPIETARIO 

U. ARKANSAS BAJÍO Andrés Rojas Victoria PROPIETARIO 

I. FRANCISCO OROZCO Y 
JIMÉNEZ 

BAJÍO 
Diego Armando Díaz Rodríguez PROPIETARIO 

José Horacio Vega Mares SUPLENTE 

COL.  J.F. KENNEDY BAJÍO Antonio Benítez Pérez PROPIETARIO 

C. GUANAJUATO BAJÍO Christian Medina PROPIETARIO 
    

U.P. MÉXICO CENTRO Yair Olano PROPIETARIO 

IBERO MÉXICO CENTRO 
Rodrigo Rocha Aguilar PROPIETARIO 

Bladimir Lombillo Rodríguez SUPLENTE 

UVM CENTRO CENTRO Dante Figueroa Campos PROPIETARIO 
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Isaías Díaz Bijosa SUPLENTE 

U. ANAHUAC MEX NTE CENTRO 
Marco Antonio Villalvazo Hernández PROPIETARIO 

Fernanda Gómez Padilla SUPLENTE 

ITESM CEM CENTRO 
Agustín Marbán Landa PROPIETARIO 

Alfredo Sánchez Leyva SUPLENTE 

ITESM CCM CENTRO 
Juan Pablo Troop Lemus PROPIETARIO 

Josué Ruíz Ochoa SUPLENTE 

ITESM TOLUCA CENTRO Karla Arely Carillo Cerón PR0PIETARIO 

LA SALLE NEZA CENTRO Ignacio Contreras PROPIETARIO 

TEC CUERNAVACA CENTRO Justo Sergio Vera García PROPIETARIO 

U. LA SALLE MEXICO CENTRO Carlos Cureño Díaz de León PR0PIETARIO 

U MARISTA CDMX CENTRO Víctor Serna Galván PROPIETARIO 

LICEO UPG CENTRO Luis Antonio Murrieta Castellanos PROPIETARIO 

TEC STA FE CENTRO 

Daniela Hernández Muñoz PROPIETARIO 

Ricardo Flores Ávila SUPLENTE 

Emilio Álvarez Frangie SUPLENTE 

UVM LOMAS VERDES CENTRO 
Luis Francisco Huerta Núñez PROPIETARIO 

Lidia María de la Paz Pérez Rosas SUPLENTE 

U. ANAHUAC MEX SUR CENTRO Juan Manuel Méndez Romero PROPIETARIO 

COLEGIO CRISTÓBAL COLÓN CENTRO 
Teodoro Eliseo Aguirre Serrano PROPIETARIO 

Jesús Eduardo Sánchez Rodríguez SUPLENTE 

IPEFH CENTRO Edgar Macario Flores Aguilar PROPIETARIO 

UVM SUR CDMX CENTRO Gerardo Cárdenas Espinosa PROPIETARIO 

PREPA IBERO CENTRO 
Javier Buendía Paz PROPIETARIO 

Marco A. Salazar Pérez Rodríguez SUPLENTE 

ESCUELA MODERNA 
AMERICANA 

CENTRO Víctor Manuel Torres Pérez PROPIETARIO 

AMERICAN SCHOOL 
FOUNDATION 

CENTRO Carlos Servín PROPIETARIO 

UIC CENTRO 
Carlos Pérez Landeros PROPIETARIO 

Dulce Victoria García Oceguera SUPLENTE 
    

ITESM LAGUNA LAGUNA Jesús Mancera Velázquez PROPIETARIO 

COL. SAN PATRICIO LAGUNA Hugo Ricardo Durán González PROPIETARIO 

TEC CHIHUAHUA LAGUNA Miriam Ajlai Baca Bustillos PROPIETARIO 
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ITESM MONTERREY NORTE 

Heblem Zerón Castañón PROPIETARIO 

César Antonio González Carrizales SUPLENTE 

Abel Segoviano Villalobos SUPLENTE 

UDEM NORTE 
Ángel Carlos Verde Quintanilla PROPIETARIO 

Gabriela María Rubio de la Garza SUPLENTE 

U. REGIOMONTANA NORTE Heriberto Everardo Ahumada Rodríguez PR0PIETARIO 

CEU NORTE Omar Ramírez Acosta PROPIETARIO 

UMM NORTE Edna Berenice Castañeda Morales PROPIETARIO 

TEC SALTILLO NORTE Deisy Morales Pinedo PROPIETARIO 

COLEGIO REGIOMONTANO 
CONTRY 

NORTE Nadia Edith Tristán Robles PROPIETARIO 

    

CETYS TIJUANA NOROESTE  PROPIETARIO 

CETYS MEXICALI NOROESTE Luis Alejandro Ortíz Soto PROPIETARIO 

CETYS ENSENADA NOROESTE Iván Alejandro Castillo González PROPIETARIO 

XOCHICALCO ENSENADA NOROESTE Guillermo Fernando Martínez Siqueiros PROPIETARIO 

XOCHICALCO TIJUANA NOROESTE 
Roberto Quintero Marmol PROPIETARIO 

Johanna Careli Valadez Medrano SUPLENTE 

XOCHICALCO MEXICALI NOROESTE Víctor Manuel España Elías PROPIETARIO 
    

ITESM GUADALAJARA OCCIDENTE 
Jorge Lozano Márquez PROPIETARIO 

Ricardo Baeza Mena SUPLENTE 

U.P. GUADALAJARA OCCIDENTE 
Martin Velázquez Guillén PROPIETARIO 

Miguel Ángel Solórzano Godínez SUPLENTE 

ITESO OCCIDENTE 
Jessica Guadalupe Brito Vera PROPIETARIO 

Saida Guadalupe Margarita Arteaga Hdez. SUPLENTE 

UNIVA OCCIDENTE Michelle Analy Vázquez Gutiérrez PR0PIETARIO 

UVM ZAPOPAN OCCIDENTE Daniel Barrientos González PROPIETARIO 

UVM GUADALAJARA SUR OCCIDENTE Juan Francisco Escobar Muñoz PROPIETARIO 
    

UDLAP ORIENTE 
Maricruz Castro García PROPIETARIO 

Araceli Robles Santiago SUPLENTE SUPLENTE 

UPAEP ORIENTE 

Miguel Toxqui Toxqui PR0PIETARIO 

Jaime Barrón Blanco SUPLENTE 

Edwin León Ortega SUPLENTE 

ANAHUAC PUEBLA ORIENTE Juan Ramón Cerón Hernández PR0PIETARIO 
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ANAHUAC XALAPA ORIENTE 
David Enríquez Murrieta PR0PIETARIO 

Vicente Homero Vázquez Herrera SUPLENTE 

ANÁHUAC CÓRDOBA - 
ORIZABA 

ORIENTE Francisco Zuccolotto Bernez PR0PIETARIO 

TEC PUEBLA ORIENTE 
Dinorah Álvarez Aldana PR0PIETARIO 

Kevin Fernando Garduño Gómez SUPLENTE 

U.AMERICANA PUEBLA ORIENTE Òscar Edgar Flores Miranda PR0PIETARIO 

U. Euro Hispanoamericano ORIENTE Norberto Juárez Rebolledo PROPIETARIO 

COL. LAS HAYAS ORIENTE 

Lidia Vázquez Sánchez PROPIETARIA 

Oliver Jovanin Saldívar Bonilla SUPLENTE 

Jorge Enrique Gómez Peruyero SUPLENTE 

U. DEL FUTBOL ORIENTE José Andrés Manzano Maldonado PROPIETARIO 

IBERO PUEBLA ORIENTE Erick Benítez Sandoval PROPIETARIO 

U. INTERAMERICANA ORIENTE 
Luis Enrique Ríos Espinoza PROPIETARIO 

José Manuel Ordaz Cosío SUPLENTE 

IBERO PUEBLA ORIENTE Erick Benítez Sandoval PROPIETARIO 

U. DE XALAPA ORIENTE Armando García Ramírez PROPIETARIO 

I. MÉXICO ORIENTE Noé Antonio Coatl Rosales PROPIETARIO 

TEC HIDALGO ORIENTE 

Juan Manuel Pichardo Daniells PROPIETARIO 

Concepción Jaramillo Díaz SUPLENTE 

Emmanuel Cantera Iglesias SUPLENTE 

Marcos Mauricio Zamitiz Ortíz SUPLENTE 

UVP ORIENTE 
Amanda Dehni Velazco PROPIETARIO 

Gabriela Espejel Meléndez SUPLENTE 

UMAD ORIENTE 
Guerrero Carreón Flores PROPIETARIO 

Felipe Andrés Flores Nocedal SUPLENTE 

C. EDUC.CRECER ORIENTE Juan Mario Montiel Temoltzin PROPIETARIO 

Colegio Victoria ORIENTE Óscar Edgar Flores Miranda PROPIETARIO 
    

 
Alfredo Cervantes – solicita a las personas que participan por vez primera en la Asamblea que se 
presenten. 
 
 
5.-Nombramiento del secretario de acta, moderador y escrutadores. 
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Alfredo Cervantes - propone al pleno al siguiente personal para la interacción en la reunión.  
 
Antonio Falcón Tena y Paula Eguiluz Secretario de Actas 
Efrén Sánchez Díaz de León   Moderador  
Antonio Ramírez Ramírez  Apoyo técnico 
Alfredo Cervantes Oseguera  Conductor 
Manuel  Ordaz    Escrutador 
Roberto Quintero   Escrutador 
 
Alfredo Cervantes – presenta ante el pleno a Paula Eguiluz como Secretario General. 
 
Somete a consideración de la Asamblea la orden del día. 
 
Queda aprobada la orden del día. 
 
 
6.-Lectura de correspondencia. 
 
Paula Eguiluz – da lectura a la correspondencia recibida: 
 

1) Dra. Martha Aguilar Trejo (Rectora Universidad de Celaya) solicitando sede del Congreso 
2024. 
2) Lic. Gabriel Alba Villalobos (Director Colegio Regiomontano Contry) solicitando su reingreso 
a la CONADEIP en Infantil Menor, Infantil Mayor, Juvenil A y Juvenil B. 
3) Alejandro Guadalupe Gómez Martínez (Subdirector Colegio de los Altos) solicitando su 
ingreso a la CONADEIP. 
4) Solicita la sede del Nacional de Primavera de Tocho Bandera del Ciclo Escolar 2023-24. 
Mtro. David Enríquez Murrieta de la Universidad Anáhuac Veracruz Campus Xalapa. 
5) Mtro. David Enríquez Murrieta de la Universidad Anáhuac Veracruz Campus Xalapa 
postulan a Vicente Homero Vázquez como Comisionado de Voleibol para el 2023-25. 
6) Solicita la sede del Nacional de Atletismo de Primavera del Ciclo Escolar 2023-24. Mtro. 
David Enríquez Murrieta de la Universidad Anáhuac Veracruz Campus Xalapa. 
7) Emilio Álvarez Frangie Director Atlético Nacional del Tec de Monterrey propone a Agustín 
Marban Landa como Comisionado Técnico del Voleibol de Sala. 
8) Carta del Tec de Monterrey León firmada por Carlos Salgado Fernández, comentando que 
no podrá asistir al congreso en Pachuca sabiendo la consecuencia de perder la posición en 
Socios Fundadores. 
9) Dr. Fernando Fernández Font (Rector) solicita el ingreso a la CONADEIP para el Instituto 
Cultural Tampico. Participarán en Infantil Mayor, Juvenil A, Juvenil B y Juvenil C. 
10) Se da de baja a Prepa Tec como razón social y ahora estarán como Tec de Monterrey 
Campus Monterrey. Firmado por Sigifredo Treviño Director Atlético y Deportivo Región Norte 
y por Moraima Campbell Directora de Liderazgo y Formación Estudiantil Región Norte. 
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11) Reitera el compromiso de la UVM Sur para el desarrollo del Deporte en la CONADEIP para 
tener una formación integral que los conviertes en agentes de cambio para un mejor futuro 
del país. Solicita su incorporación a Socios Fundadores Mtro. Pablo Fernando Hernández 
Alvarado rector del campus. 
12) Carta de Mtra. Verónica Galván del Castillo Vicerrectora de la Universidad Xochicalco 
Campus Tijuana para ser la sede del Congreso Nacional Ordinario 2024. 

 
 
7.-Lectura de minuta de asamblea anterior, seguimiento y revisión. 
 
Alfredo Cervantes – da lectura a los acuerdos de la Minuta de la Asamblea General 2022. 
 
 
8.-Evaluación de campeonatos nacionales  y promocionales 2022-2023. (Entrega de 
Memorias) 
 
 
Alfredo Cervantes – da la palabra a los vicepresidentes de zona para que comenten lo que fue la 
organización de los Campeonatos Nacionales en las diferentes sedes y disciplinas. 
 
 
 
 
9.-Presentación patrocinador. 
 
Presentación de VM5 Sports 
 
Presentación de Sports Solutions 
 
 
10.-Informe de la Comisión Nacional de Honor y Justicia. 
 
Yair Olano – presenta el informe de la Comisión Nacional de Honor y Justicia y comentó que en la 
Asamblea de Socios Fundadores se reestructuró la nueva comisión, ya que causó baja el Tec León, 
la UPAEP y la Ibero CDMX. 
 
Quedando conformada de la siguiente manera: 
 
Titulares: 
Presidente: Yair Olano 
Titular: Marco Villalvazo 
Titular: Karla Carrillo 
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Suplentes: 
Michelle Vázquez de la UNIVA 
Dante Figueroa de la UVM Centro 
Sigifredo Treviño del Tec MTY 
 
Mostró también la tabla de multas por sanciones cometidas por las instituciones. 
 
Alfredo Cervantes – comenta que las instituciones se deben comprometer a participar en lo que se 
inscriben.  Menciona también es importante a los comités organizadores entregar las memorias de 
los Campeonatos Nacionales. A partir del congreso de diciembre es una obligación llevar las 
memorias de los Campeonatos que se lleven a cabo en el segundo semestre del año, para evitar 
señalamientos. 
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11.-Informe sobre patrocinadores. Molten y Plataforma 
 
Alfredo Cervantes – ha cumplido Molten en proporcionar el 50% del monto en el primer semestre 
y en el segundo semestre se liquidará el resto. Entre dinero y balones su aportación es importante 
cada año y es un patrocinador que ha apoyado mucho para la CONADEIP. 
 
Alfredo Cervantes – sobre la relación con Plataforma Sports, el Comité que se conformó para 
trabajar con la gente de Plataforma llegó a la decisión de notificar NOTARIADAMENTE a Plataforma 
la terminación del contrato al finalizar su vigencia en agosto, de lo contrario se renueva en 
automático por períodos de 4 años. Se mencionó que se continuará trabajando en pro de buscar 
condiciones que favorezcan a ambas partes y basándose en las propuestas que el Comité estableció 
con 5 puntos principales para poder buscar un nuevo contrato de trabajo. 
 
 
12.-Informe General de la Presidencia y Comité Ejecutivo 
 

Alfredo Cervantes – hace la presentación de su informe. 

 
{13.-Propuestas de modificación a reglamentos. 
 
Propuesta #1 Reglamento Competencia ITESO (CHEER) 
 

Tema: Cambios al Reglamento de Competencia de Cheer. 

Propuesta:  Que la presentación del primer día tenga un valor del 30% y el segundo 
día del 70% para la puntuación final. 

 
Alfredo Cervantes – se presentó el año pasado y no fue aprobado y por consiguiente debe pasar un 
período de dos años antes de volverse a presentar, por lo que no se le puede dar entrada. 
 
 
Propuesta #2 Reglamento Competencia ITESO (CHEER) 
 

Tema: Cambios al Reglamento de Competencia de Cheer. 

Propuesta:  Mencionar en el reglamento actual que la forma de premiar cheer es 
otorgando a cada lugar de nivel 7 el puntaje del ranking nacional, es decir, 1er lugar 
100 puntos, 2do lugar 85 puntos, 3er lugar 65 puntos, 4º lugar 50 puntos, 5º y 6º 
lugar 40 puntos, 7º y 8º lugar 30 puntos, 9º y 10º lugar 25 puntos, 11º y 12º lugar 
20 puntos, 13º y 14º lugar 15 puntos, 15º y 16º 10 puntos y 17º o más 5 puntos, 
posteriormente se realizaría la sumatoria de puntos obtenidos de las tres 
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modalidades de cheer nivel 7. El nivel 4 no suma para el campeón, subcampeón y 
tercer lugar nacional. 
 
Jessica Brito – cuando quisieron sacar cómo iba el ranking, no pudieron hacerlo y 
pide que se tenga por escrito en el reglamento. 
 
Alfredo Cervantes – al ser propuesta  técnica no va a votación y se agrega al 
reglamento de la disciplina. 

 
Propuesta #3 Reglamento Competencia ITESO (CHEER) 
 

Tema: Cambios al Reglamento de Competencia de Cheer. 

Propuesta:  Que la CONADEIP esté basado en un solo reglamento, en especial el 
ICU. 
 
Jessica Brito – en el campeonato en la modalidad de Cheer sucedió que el 
reglamento de CONADEIP tiene lo básico y algunos decían que se tenía que ir al 
reglamento de ICU y por ello se propuso esta ponencia. 
 
Alfredo Cervantes – al ser propuesta técnica no va a votación y se agrega al 
reglamento de la disciplina y se usará el reglamento del ICU. 
 

 
Propuesta #4 Reglamento General Secretaría Técnica 
 

Tema: Sanción económica por ausencia a un campeonato nacional. 

Propuesta:  ARTÍCULO 61.-    De la Inasistencia a un Campeonato Nacional RGC. 
 
61.1   La Institución que estando calificada o confirmada su participación a un 
Campeonato  Nacional y no asista, será sancionada con el pago de cinco veces el 
monto de la membresía anual vigente que cada institución aporta a la CONADEIP, 
y en ese deporte no podrá participar con la categoría y rama en el Campeonato 
Nacional inmediato posterior. 
             El presente punto, refiere a ser muy concretos en el punto de partida sobre el 
número de membresías a sancionar y dar el derecho que tiene la institución afectada 
a que presente apelación con su escrito de defensa a la CNHJ para ratificación, 
disminución o cancelación de la sanción. 
 
Alfredo Cervantes – se trata de precisar el número exacto de membresías que 
puede ser hasta 5 y con esto se establece un número fijo y no queda abierto. La 
propuesta es que quede en 5 membresías. 
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Se procede a votación quedando de la siguiente manera: 
42 a favor 
26 en contra 
6 abstenciones 
 
Se aprueba la ponencia. 

 
Propuesta #5 Reglamento General Sembradores de Amistad (Infantiles Menores) 
 

Tema: Reducción de días de competencia en los Campeonatos Nacionales de infantil 

menor y mayor en el deporte de Basquetbol. 

Propuesta:  Reglamento general en su Capitulo séptimo. 
Delos Campeonatos Nacionales, en su artículo 37. Del sistema de competencia en 
Campeonatos Nacionales y conferencia. 
37.8 Los campeonatos Nacionales se establecen en la siguiente forma. 
Baloncesto: Juv “A” e infantil menor y mayor: 6 días de competencia. 
 
Modificación: 
37.8 Los campeonatos Nacionales se establecen en la siguiente forma. 
Baloncesto: Juv “A”: 6 días de competencia. 
Infantil menor y mayor: 
Se establecerán los días de competencia de acuerdo a los equipos participantes en 
cada categoría y rama, llevándose a cabo 2 juegos por día. Respetando los tiempos 
de recuperación de los jugadores. 
 
Ricardo Durán – se votó en Basquetbol en Infantil Mayor y Menor y se aprobó. 
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Propuesta #6 Reglamento General UP GDL (CREACIÓN NUEVA ASOCIACIÓN DEPORTIVA DE 
FUTBOL Y VOLEIBOL 1ERA FUERZA) 
 

Tema: Creación nueva Asociación Deportiva de Fútbol y Voleibol 1era Fuerza. 

Propuesta:  Tener su propio reglamento y estatutos 

Conseguir patrocino enfocados a esos deportes 

Tener un presupuesto solo para estos deportes mediante el cobro de una cuota por 

pertenecer a esta agrupación. 

El presupuesto sería usado para administrar y promover el deporte donde se 

contrataría a personas con experiencia en el manejo de estadísticas, medios de 

comunicación, promoción y patrocinios. 

Tener su propio colegio de árbitros a nivel nacional 

Alfredo Cervantes – para cuándo se pretendería iniciarla? 

Martín Velázquez – para iniciar en Agosto-Septiembre siempre y cuando CUTT no 

nos deje libres. Han sido tediosas las reuniones y no cree nos dejen tan fácilmente. 

Si nos dejan no se lleva a cabo. 

David Enríquez – con las finanzas de CONADEIP que son buenas se pueden 

aprovechar y sugeriría ir creciendo la estructura pagada de CONADEIP para que 

nosotros generemos lo que antes daba plataforma. 

Gerardo Cárdenas – le preocupa tener que hacer este tipo de ajustes por un 

convenio que no se conoce ce manera precisa y no se tiene toda la información, 

considera que esto va a incrementar gastos. 

Homero – si se jugaba otro formato bajaría costos, habría que hacer cambios al 

reglamento técnico porque dice que deben ser árbitros federados. 

Alfredo Cervantes – en su opinión el trabajo que requiere crear una A.C. debe venir 

acompañado de una estructura y para hacerlo en Agosto con el tema legal que se 

tiene comprometido con el contrato con Plataforma podría ser complejo y se 

requiere mayor estructura y recursos y personal para atender. La propuesta debería 

tener mayor contexto o contenido para tomar una decisión más firme. No se puede 

asegurar que si se crea una A.C. tenga una consecuencia que contravenga el 

contrato con Plataforma, por lo que se debe tener que para el 24 de agosto concluye 

el contrato y ya no va a seguir. 
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Ángel Verde – pregunta si se debe saber por auditoría se debe saber quién debe 

votar y cómo debe ser ya que pudiera votarse 2 veces una misma institución o 

persona. 

Alfredo Cervantes – en años anteriores ya se había propuesto una votación cerrada 

y se va a llevar la votación poniéndose de pie las instituciones que tienen esos 

deportes y los escrutadores contarán a los votantes. 

Son 53 votos para este punto. 

37 en contra 

14 a favor 

2 abstenciones 

No se aprueba y no procede. 

 

Propuesta #7 Reglamento General TEC MTY GDL Y TEC MTY CVA (Elegibilidad) 
 

Tema: Elegibilidad: Unidades de Formación y créditos académicos 

Propuesta:   
Artículo 49. 
49.2 El estudiante deberá cursar un mínimo del 60% de sus materias/créditos en la 
carga completa del semestre en curso. Sí está en primaria, secundaria, bachillerato 
o licenciatura. 
49.2.1 Cada institución deberá indicar a Vicepresidencia de Zona como llevan su 
avance académico a través de una carta por escrita firmada y sellada por el 
departamento de escolar en donde indique las políticas de la institución por créditos 
o materias, en caso de cambio de su plan de estudios esta carta deberá ser 
actualizada. 
49.8 Son elegibles por única vez aquellos alumnos de bachillerato o licenciatura, que 
estén cursando menos del porcentaje mínimo en materias/créditos, siempre que se 
trate de las últimas del plan de estudios para terminar su grado académico. 
 
Retiran la propuesta, se declina. 

Propuesta #8 Reglamento Competencia TEC MTY CSF (ESCALADA) 
 

Tema: Actualización del criterio de evaluación para la puntuación en cada ronda, 

alineado las modificaciones en el mismo punto del reglamento de la federación 

internacional de escalada deportiva IFSC 

Propuesta:  El criterio de puntuación actual en CONADEIP es de la siguiente manera: 
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1.- Tops  
2.- Intentos a Tops 
3.- Zonas 
4.- Intentos a zonas 
 
Y el criterio vigente en el reglamento de la Federación internacional es : 
1.- Tops  
2.- Zonas 
3.- Intentos a Tops 
4.- Intentos a zonas 
 
Actualmente el reglamento de CONADEIP está redactado de la siguiente manera en 
el artículo 13 del reglamento de escalada de la CONADEIP: 
 
“13.  PUNTUACION 
 
Después de cada ronda de competencia los competidores se ordenarán de acuerdo 
a los siguientes criterios:  
 
A. Número de bloques completados con éxito en orden descendiente. 
B. Número total de intentos para completar esos bloques en orden 
ascendiente 
C. Número total de puntos bono (zona) en orden descendiente 
D. Número total de intentos para lograr esos puntos bono (zona) en orden 
ascendiente.” 
 
LA PROPUESTA DE CAMBIO AL REGLAMENTO SERÍA REDACTADO DE LA SIGUIENTE 
MANERA:  
 
13.  PUNTUACION 
Después de cada ronda de competencia los competidores se ordenarán de acuerdo 
a los siguientes criterios:  
 
A.- En orden descendiente, el número de boulders completados con éxito (Tops) 
B.-En orden descendiente, el número de boulders en el que el competidor ha 
controlado la zona con cualquier mano. 
C.-En orden ascendiente el número total de intentos hechos para conseguir el Top 
D.-En orden ascendiente, el número total de intentos hechos para conseguir la zona. 
 
Alfredo Cervantes – considera no es votación y es hacer lo correcto para ajustar el 
reglamento técnico de escalada. 
 

Propuesta #9 Reglamento Competencia UDEM (FÚTBOL SOCCER) 
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Tema: Formato de competencia Conferencia Nacional Fútbol Soccer Varonil. 

Propuesta:  1. Formar una conferencia de 24 equipos 
2.Se forman cuatro grupos de 6 equipos cada uno 

2.1 Los primeros cuatro lugares de la temporada anterior serán cabeza de 
grupo 
2.2 Se forman 5 bombos de cuatro equipos cada uno para sortear a los 
equipos restantes en cada grupo 

2.2.1 El bombo 1 lo conforman los lugares 5 al 8 del torneo anterior 
2.2.2 El bombo 2 lo conforman los lugares 9 al 12 del torneo anterior 
2.2.3 El bombo 3 lo conforman los lugares 13 al 16 del torneo 
anterior 
2.2.4 El bombo 4 lo conforman los lugares 17 al 20 del torneo 
anterior 
2.2.5 El bombo 5 lo conforman el lugar 21 del torneo anterior y los 
3 equipos que ascienden de la segunda división  

2.3 Los grupos se completan con un equipo de cada bombo a través de un 
sorteo que se debe llevar a cabo con un mínimo de 20 días hábiles previo al 
inicio de la jornada 1 

2.3.1 El sorteo deberá llevarse a cabo a través de una transmisión 
en vivo 

2.4 El torneo se jugará en un round robin a dos vueltas entre los equipos de 
cada grupo (10 jornadas). Pasa el primer lugar de cada grupo a semifinales, 
las que se jugarán a dos partidos (ida y vuelta) jugando el partido de vuelta 
en casa del mejor posicionado en la tabla general. Los equipos ganadores 
de cada semifinal jugarán una final a dos partidos (ida y vuelta), de igual 
manera, cerrando en casa del mejor posicionado conforme a la tabla 
general. 

Se retira la ponencia y no se da lectura. 
 

Propuesta #10 Reglamento Competencia UP MEX (VOLEIBOL SALA) 
 

Tema: Sistema de competencia en la Conferencia Nacional de Voleibol de la 

CONADEIP 

Propuesta:  Cambiar el sistema de competencia para la temporada 2023/2024 de 
nuestra conferencia nacional de voleibol, aumentar de 12 a 14 equipos jugando en 
tres fases: 

• Fase 1 formar 2 grupos de 7 equipos (a través de un sorteo dirigido pro 
zona, en formato serpentín con base a la clasificación), jugando round-robin 
(por grupo, son 21 juegos por grupo y por equipo son 6 juegos en la primera 
fase. 
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• En la Fase 2 avanzan los 4 mejor clasificados, de los 4 que pasan de cada 
grupo se forman 2 grupos de 4 jugando raund-robin por grupo, los equipos 
que no logren calificar juegan raund-robin un solo grupo de 6 para el 
sembrado final (en este grupo se saca el que desciende). 
• Fase 3 jugar semifinal y final en un formato de Final 4 

   
  Se retira la ponencia y no se da lectura. 
 
Propuesta #11 Reglamento Competencia UDLSB (FÚTBOL RÁPIDO) 
 

Tema: Sembrado de Campeón y Sub Campeón en Campeonatos Nacionales de 

Futbol Rápido. 

Propuesta:  Para el Campeonato Nacional de Futbol Rápido 1ª Fuerza y Juvenil C, se 
propone “sembrar” a los equipos que obtuvieron el 1er y 2º lugar como cabezas de 
grupo; el equipo Campeón se va automáticamente al Grupo A y el equipo Sub 
Campeón automáticamente al Grupo B. De ahí se realiza el sorteo como 
habitualmente se efectúa.  
Se toma como referencia el último Campeonato Nacional anterior a la edición por 
realizar. Si los equipos que obtuvieron el Campeonato o Subcampeonato no 
califican, su lugar lo tomarían los equipos que acceden a esta etapa en su lugar. 
 
Juan Ramón Cerón – cree que se están beneficiando los del año anterior. 
 
No se había pensado de esa manera, la idea era no sembrar al campeón y 
subcampeón en el mismo grupo, si no va el campeón, el que pase de su zona asuma 
la posición. 
 
Gerardo Cárdenas – le queda la duda si no se está modificando el reglamento, no 
es de un deporte en particular, sino de cualquier deporte. 
 
Agustín Marban – habría que checar si el campeón y subcampeón son de la misma 
zona porque también se afectan otras reglas y el reglamento dice que no puede 
haber en un mismo grupos dos equipos de una misma zona en campeonatos 
nacionales. 
 
Se procede a la votación. 
 
Son un total de 23 instituciones las que pueden votar. 
 
18 en contra 
4 a favor 
1 abstención 
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Se rechaza la ponencia. 
 

Propuesta #12 Reglamento Competencia UDLSB (FÚTBOL RÁPIDO) 
 

Tema: Campeonatos Nacionales de Futbol Rápido con 8 equipos.  | 1ª fuerza y 

Juvenil C 

Propuesta:  Campeonatos Nacionales de Futbol Rápido 1ª Fuerza y Juvenil C con 8 
equipos. No 10, No 12.  
Sistema de calificación como lo marca el reglamento para este número de equipos. 
 
Son un total de 23 instituciones las que pueden votar. 
 
16 a favor 
5 en contra 
1 abstención 
 
Se aprueba la ponencia. 
 

Propuesta #13 Reglamento Competencia UDEM (FÚTBOL SOCCER) 
 

Tema: Tiempo de juego en categoría juvenil C de la rama varonil 

Propuesta:  Artículo 13.   
Los tiempos de juego para las categorías siguientes serán de: 

CATEGORÍA   RAMA   TIEMPO DE JUEGO   DESCANSO    

 Juvenil A   Varonil   35 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil B   Varonil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Juvenil C   Varonil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Primera fuerza   varonil   45 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Juvenil A   Femenil   30 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil B   Femenil   35 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil C   Femenil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Primera fuerza   Femenil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

Solo se aplica para Juvenil-C Varonil para evitar el tema de la sobrecarga muscular. 
 
Manuel Ordaz – pregunta si es solo para el nacional o eliminatorias también? 
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Alfredo Cervantes – sería para todo. 
 
Ángel Verde – se pensó en Campeonato Nacional. 
 
Considera que no debería aplicar para eliminatoria porque el tiempo entre juegos 
es más amplio. 
 
Alfredo Cervantes – la propuesta es para toda la eliminatoria y campeonato 
nacional y solo en Juvenil-C varonil. 
 
Son 42 equipos los que tiene votos. 
 
29 a favor 
13 en contra 
Se aprueba la ponencia. 

Propuesta #14 Reglamento Competencia UDEM (FÚTBOL SOCCER) 
 

Tema: Número de jugadores registrados para los Campeonatos Nacionales. 

Propuesta:  Artículo 6.1 
Las instituciones que califiquen para los Campeonatos Nacionales podrán registrar 
un máximo de 23 y un mínimo de 18 jugadores. 
 
Alfredo Cervantes - que sea libre sea quien sea y quede en 18 jugadores. 
 
Andrés Manzano - en categorías menores son 14, 20 en infantil mayor y 22 en 
Juvenil A. Considera solo para Juvenil B, Juvenil C y 1ª. Fuerza. 
 
Podrán votar 72 instituciones. 
 
48 a favor 
18 en contra 
6 abstenciones 
 
Se aprueba la propuesta. 

 
Propuesta #15 Reglamento Competencia UDEM (FÚTBOL SOCCER) 
 

Tema: Tiempo de juego en la rama varonil de primera fuerza y juvenil C 

Propuesta:  Artículo 13.  
Los tiempos de juego para las categorías siguientes serán de: 
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CATEGORÍA   RAMA   TIEMPO DE JUEGO   DESCANSO    

 Juvenil A   Varonil   35 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil B   Varonil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Juvenil C   Varonil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Primera fuerza 2ª división   Varonil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Primera fuerza conferencia   Varonil   45 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Juvenil A   Femenil   30 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil B   Femenil   35 minutos c/tiempo   10 minutos    

 Juvenil C   Femenil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

 Primera fuerza   Femenil   40 minutos c/tiempo   15 minutos    

Angel Verde – que también se ajuste para 2ª. División solo en Campeonato Nacional 
se juegue a 40 minutos. 
 
Si se aplica el criterio para eliminatorias la retiraría. 
 
Se retira la propuesta. 
 

Propuesta #16 Reglamento Competencia UDEM (FÚTBOL SOCCER) 
 

Tema: Ventanas de cambios para fútbol soccer. 

Propuesta:  Artículo 18.1 
Para cada uno de los juegos se permite realizar hasta cinco sustituciones de 
jugadores, incluido el portero por equipo. Estas sustituciones solamente podrán 
realizarse en tres oportunidades (ventanas de cambio) por equipo en cada juego. En 
caso de realizarse sustituciones en el medio tiempo, será considerada como uno de 
los tres momentos mencionados. 
 
Se haría para Juvenil A hacia arriba. 
 
Alfredo Cervantes – no entiende cómo no habría ventajas en el juego 
 
Angel Verde – está pasando lo que ya está en el reglamento de la FMF y trayéndolo 
a este reglamente y sí los cambios de la primera mitad, serían de la ventana inicial. 
 
Gerardo Cárdenas – debería pasarse al comisionado técnico. 
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Alfredo Cervantes – se está ajustando a lo que dice el reglamento de la FMF y lo 
que convenga a los universitarios se adapta. 
 
Martin Velázquez – hay 5 ventanas, 2 en primer tiempo, 1 en medio tiempo y 2 
ventanas en la segunda mitad cuando ellos quieran. La ventana es abierta y no por 
intervalo de tiempo. Es solo para tercera división. Cree que esta propuesta ya se 
había presentado. 
 
Heblem Zerón – hay que considerar que los chavos no son profesionales y siempre 
se pondrá en primer término al deportista. 
 
Se procede a la votación con 72 instituciones con derecho a voto. 
 
54 en contra 
11 a favor 
5 abstenciones 
 
No se aprueba la propuesta. 
 

Propuesta #17 Reglamento General UVAQ (Categorías Juveniles) 
 

Tema: HOMOLOGACION CATEGORIAS JUVENILES ACORDE A EDAD, PROCESO 

FORMATIVO Y DEPORTIVO 

Propuesta:  Identificar las categorías Juveniles de acuerdo a la edad y nivel que 
corresponda, buscando una formación competitiva adecuada sin ventajas o 
desventajas para los niveles en categorías inferiores 
 
Reglamento General  
Artículo 52 De las categorías  
 
El programa de actividades deportivas   

1ra Fuerza:  Nacidos en 1998 y posteriores (19 a 25 años 11 meses) Solo 
alumnos de Licenciatura y Posgrado 
 
Juvenil Única: Nacidos en 2005 y posteriores (15 a 18 años 11 meses) Solo 
alumnos de Preparatoria o grado inferior  
 
Juvenil ¨A¨: Nacidos en 2009 y posteriores (12 a 14 años 11 meses) Solo 
alumnos de Secundaria o grado inferior  
 
Infantil Mayor: Sin modificación y de acuerdo a las edades actuales 
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Infantil Menor:  Sin modificación y de acuerdo a las edades actuales 
 
Ricardo Durán – va directa a la Juvenil B para competir con pura preparatoria y 
evitar confrontar a Juvenil B y Juvenil C para los mundiales, se presentó el año 
pasado y se votó. 
 
Alfredo Cervantes – no procede y se podrá votar el siguiente año. 
 
Osvaldo Castro – no era beneficiar la Juvenil B y no se está priorizando la formación 
y se dan competencias con alumnos de 15 y mayores, era homologar una categoría 
juvenil única que corresponde al grado escolar en el que está para favorecer el 
ascenso de jugadores para arriba. 
 
Francisco Zucolotto – se busca proteger la categoría Juvenil B, para que aquellas 
chicas de preparatoria que juegan en 1ª. Fuerza no puedan bajar a Juveniles a 
competir con las más chicas. 
 
Jorge Lozano – la propuesta no es para Juvenil B, pregunta si realmente se puede 
rechazar? 
 
No está de acuerdo en que haya una Juvenil Única porque ahí hay una desventaja 
con muchachos de 15 años compitiendo con otros de 19. En todo caso que hubiera 
un candado que no permitiera jugar a los de Juvenil-C en 1ª. Fuerza. 
 
Agustín Marban – está de acuerdo en lo general con Osvaldo, les preocupa que los 
de primeros años de profesional bajen, pero no les preocupa que los de Juveniles 
suban, en todo caso si un juvenil sube, que ya no baje. Los equipos de Juvenil-C 
completan a los de primera fuerza. 
 
Francisco – en el 2016 se desapareció la Juvenil B y dos años después se regresó y 
el año pasado la Juvenil B se extendió a todos los años de prepa para jugar en los 
mundiales. La Juvenil-C ayuda a que den el brinco para subir a 1ª. Fuerza. 
 
Ricardo Durán – está de acuerdo en la protección, le preocupa que se ponga en las 
categorías 2008 y posteriores, cuando en EUA hay detención legal con deportistas 
que juegan de 3 años menores. 
 
Yair Olano – no se pueden arriesgar a los jugadores, porque deben jugar en sus 
categorías y no porque tenga talento se va a arriesgar en una categoría mayor. En 
la CONADEIP debe jugar en base a su edad, no porque está en un grado académico 
ya no pueda jugar en la categoría inferior aunque tenga la edad. 
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Karla Carrillo – se está pensando en escenarios ideales en que se tiene la cantidad 
para jugar las diferentes categorías, es una delgada línea en la que por ejemplo en 
Olímpicos participan hasta gimnastas de 14 años. 
 
Lugo – el cambio generacional no se da un año a otro, sino es paulatinamente, no 
es por el grado académico, sino debe ser por la edad. 
 
Alfredo Cervantes – la propuesta ha hecho sentido al pleno, pero piensa lo correcto 
es devolver la propuesta para que se prepara como debe ser y el siguiente año se 
presente. Se debe trabajar al respeto del desarrollo cronológico y deportivo. 
 
 

Propuesta #18 Reglamento Competencia TEC MTY CEM (NATACIÓN) 
 

Tema: Uso de logotipos institucionales y/o CONADEIP en gorras 

Propuesta:  Poner a consideración del congreso nacional las reglas que propusieron 
los entrenadores durante el nacional de la CONADEIP, ya que son ellos los expertos 
y que nosotros como directores de deportes les demos la importancia dentro del 
congreso nacional. Artículo 23 del Reglamento de Competencia de Natación. 
 
Agustín Marban – antes se podían ocupar gorras lisas sin logotipos y ahora la gorra 
es el uniforme. Eso provoca que se hagan excepciones a la regla o luego un equipo 
lleva gorra de diferente color, y debe ser uniforme, todos iguales. 
 
Alfredo Cervantes – pasa a la comisión técnica nacional para su inclusión en el 
reglamento de la disciplina. 
 

Propuesta #19 Reglamento Competencia Comisionado Técnico (NATACIÓN) 
 

Tema: Adición de un evento dentro del programa de competencia. 

Propuesta:   
Capítulo Tercero 
Del sistema de Competencia 
Artículo 10. 
Se nadarán los siguientes eventos en ambas ramas: 50, 100, 200 y 400 libre, 800 
libre (solo rama femenil) y 1500 libre (solo rama varonil), 50, 100 y 200 dorso, 50, 
100 y 200 pecho, 50, 100 y 200 mariposa, 100, 200 y 400 CI, 4x50 Relevo Libre, 4x50 
Relevo Combinado, 4x100 Relevo Libre, 4x100 Relevo Combinado, 4x200 Relevo 
Libre y 4x50 Relevo Libre Mixto. 
 
Alfredo Cervantes – estos puntos como ya fueron acordados entre los entrenadores 
y es solo incorporarlos a los reglamentos. 
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La mayoría los aprueba. 
 
 

Propuesta #20 Reglamento Competencia TEC MTY PUE (RUGBY) 
 

Tema: Reglamento de Rugby 

Rol de juegos 

Propuesta:  CAPITULO 9- art. 2 – Del sorteo y rol de juegos 
El sorteo de los grupos tendrá que ser acompañado por el rol de juego. 
Durante la junta del sorteo, se presenta el rol de juego con horarios de partidos y 
combinaciones (ej. 3A vs 1Ahr 9:00, 4Bvs 3B hrs 10:15 etc..). Conforme se van 
acomodando los equipos en sus grupos, se va completando el rol con los nombres 
de los equipos.  
El rol de juego y horarios debería de ser previamente revisado con el comisionado 
técnico de la disciplina en CONADEIP y el responsable de arbitraje de FMRU. 
 
Alfredo Cervantes – así lo marca el reglamento y debería respetarse el mismo. 
 
Jessica Brito – tuvieron la sede del nacional y no se entendió la regla, pero 
realmente es muy clara y una de las quejas era el sembrado de las cabezas y que al 
terminar se mandara el rol de juegos. La sede tiene derecho a sembrarse en el grupo 
que decida y a escoger horario. Considera falta información para los entrenadores. 
 
No se vota y solo debe hacerse lo debido. 
 

Propuesta #21 Reglamento Competencia TEC MTY PUE (RUGBY) 
 

Tema: Cabezas de grupo 

Propuesta:  CAPITULO 9- art. 1 – del sorteo y rol de juego. 
El sorteo se tendrá que efectuar respetando el ranking de los equipos de la última 
edición. 
Para determinar la posición de los equipos en la edición actual, se toma como punto 
de partida los resultados de la edición pasada. 
Al momento de efectuar el sorteo, se procede grupo por grupo, comenzando con 
los primeros dos lugares, después los segundos y así avanzando hasta llegar a los 
últimos (ej. Si son dos grupos, se comienza el sorteo entre los dos primeros 
posicionados de la edición pasada, para que haya una cabeza en un grupo y otra en 
el otro. Sucesivamente se procede con el tercer y cuarto lugar de la edición pasada, 
etc..). 
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Si quedan equipos de la misma región en el mismo grupo, se tendrá que mover el 
equipo al otro grupo (ej. Si durante el sorteo IBERO Puebla queda como lugar 3 en 
el mismo grupo que ITESM Puebla, IBERO Puebla se mueve al otro grupo). 
 
Gerardo Cárdenas – la propuesta es similar a la de Fútbol Rápido y tiene que ver 
con modificación al reglamento en campeonatos nacionales y es la segunda vez que 
aparece algo así. Esto lo debemos tomar como una señal para hacer una propuesta 
general para modificar el reglamento en el tema de los campeonatos nacionales. 
 
Alfredo Cervantes – sería el mismo criterio de las cabezas de grupo. 
 
Jessica Brito – no es el mismo caso, pero se elimine la regla para sedes de poder 
elegir el grupo dónde participar. Los dos primeros lugares del año anterior como 
cabezas de serie está bien, pero pierde la ventaja para la sede al elegir. 
 
Francisco Zucolotto – no le ve el beneficio. 
 
Alfredo Cervantes – hay que devolverla y que se plantee de mejor manera para que 
se presente el siguiente año. 
 
Se retira la propuesta y no se vota. 
 

Propuesta #22 Reglamento Competencia TEC MTY GDL (TAEKWONDO) 
 

Tema: Jueceo 

Propuesta:  6.5- Será el Colegio Nacional de Árbitros, el encargado de sancionar los 
Campeonatos Nacionales de Taekwondo de la CONADEIP, A.C. en donde el Jefe de 
Árbitros será designado por el Presidente del mismo Colegio. En caso de que el 
Colegio Nacional de Árbitros no pueda estar en el evento, el Comisionado Técnico 
de Taekwondo determinará el cuerpo arbitral para el evento, sabiendo de 
antemano que se buscará la mejor calidad en el arbitraje. Eligiendo para el jueceo a 
los que se encuentren dentro del Top 30 del ranking nacional de jueces o que 
presenten certificaciones nacionales que los acrediten como jueces experimentados 
en eventos Regionales, Nacionales o Internacionales, buscando que sean 
especialistas de cada modalidad (Formas-POOMSAE y Combate-KIORUGUI). 
 
Marco Villalvazo – cuando fueron sede tuvieron muchos problemas para conseguir 
el jueceo y se tuvieron que dirigir a una asociación estatal. Se tuvieron que acotar a 
ese grupo arbitral, pero en la práctica sea factible al menos en el Estado de México. 
 
Agustín Marban – el jueceo nacional está monopolizado y quieren que se pague el 
jueceo una semana antes. 
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Ricardo Baeza – se entienden las complicaciones y va en función de mejorar la 
calidad del jueceo. Es una idea de motivar a ver una posibilidad de tener una 
negociación diferente con ese colegio de jueces para tener a los mejores 
ranqueados. El colegio de jueces no sabe de esta negociación. 
 
Alfredo Cervantes – que la propuesta se revise con Isaías para tener plática con el 
colegio de jueces para saber si puede ser o no posible. 
 
 

Propuesta #23 Reglamento Competencia TEC MTY GDL (TAEKWONDO) 
 

Tema: De las Inscripciones 

Propuesta:  2.2 La competencia se realizará en 2 modalidades: Combate libre y 
Poomsae (forma) de acuerdo al artículo 1.2, 1.3 y 1.4.1 de este reglamento. 
Agregando la modalidad de TK3 en Combate y Freestyle en Poomsae. 
 
Ricardo Baeza – la modalidad TK3 se llevan a cabo en CONDDE y se busca vestir los 
eventos para traer mayor vivencia a la disciplina. 
 
Alfredo Cervantes – ¿qué implicaciones tiene en los días de competencia y los 
tiempos? 
 
Isaías – es una modalidad más y en CONDDE es solo participa primera fuerza y aquí 
participan los juveniles y es más tiempo de competencia. El tema del presupuesto 
se vería afectado para subir de 3 días a 4 días de competencia, más el día de 
competencia y las áreas de combate. Aumenta el número de jueces, pero son los 
mismos jueces. Es para primera fuerza y Juvenil-C, son 8 campeonatos en una misma 
sede. Debe haber un área para Freestyle y TK3. En TK3 son 3 divisiones y son grandes 
contra pequeños y los entrenadores lo conocen. 
 
Se procede a votación con 39 votos. 
 
31 en contra 
6 a favor 
 
No se aprueba la ponencia. 
 

Propuesta #24 Reglamento Competencia TEC MTY CEM (TENIS) 
 

Tema: CNTU (Etapas y Master) 
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Propuesta:  Tener 2 etapas cerrada o Regionalizadas y 2 abiertas (32 raquetas), 
regionalizadas me refiero a que puede ser Centro – Oriente, Norte, Bajío y 
Occidente, en donde se clasifiquen las mejores 16 raquetas de las etapas cerradas 
en ambas ramas femenil y varonil. Para posteriormente clasificar a las mejores 8 
raquetas al Master y este último jugarlo en una de las Instituciones participantes. 
 
Agustín Marban – se comentó en la reunión de CNTU y estaba encareciendo el 
evento. Se quedó en 2 etapas cerradas y 2 abiertas. Cerradas: Occidente, Bajío, 
Noroeste y Norte.  Abiertas: Centro, Oriente, Laguna y Sureste.  Podrán entrar todos 
los tenistas que deseen y se clasificarán a las abiertas las 16 mejores raquetas y las 
etapas cerradas se llevarán a cabo máximo de jueves a domingo y en las etapas 
abiertas con 32 jugadores, será de viernes a domingo. 
 
 
 

Propuesta #25 Reglamento Competencia TEC MTY CEM (VOLEIBOL SALA) 
 

Tema: Sistema de Competencia de la Conferencia Nacional de Voleibol 

Propuesta:  Que se regrese al sistema de competencia de Round Robin entre los 12 
equipos femeniles y varoniles, donde se tendría 5 juegos de locales y 6 de visita o 
viceversa. las fechas y horarios las pondría cada equipo, jugándose 2 juegos por 
serie. jugándose los 22 juegos que actualmente se tiene, sólo con la ventaja de que 
juegos de local y visita. disminución de presupuesto. 
 
Agustín Marban – se jugaba en 6 etapas y a veces en un fin de semana podrías jugar 
hasta 20 sets y el desgaste físico era importante para los muchachos. Ahora el 
formato se cambió a 12 equipos en ambas ramas y se juega a round robin y se puede 
dosificar el esfuerzo y ahora se puede programar en un fin de semana en una misma 
sede y pueden jugar 2 o 4 juegos cuando mucho, ya cada institución lo determinará 
cómo darle juego a los muchachos. 
 
 

Propuesta #26 Reglamento Competencia UP MEX (VOLEIBOL SALA) 
 

Tema: Sistema de competencia en la Conferencia Nacional de Voleibol de la 

CONADEIP 

Propuesta:  Cambiar el sistema de competencia para la temporada 2023/2024 de 
nuestra conferencia nacional de voleibol, aumentar de 12 a 14 equipos jugando en 
tres fases 
• Fase 1 formar 2 grupos de 7 equipos (a través de un sorteo dirigido por zona, en 
formato serpentín con base a la clasificación), jugando round-robin (por grupo, son 
21 juegos por grupo y por equipo son 6 juegos en la primera fase. 



 
 
 

29 
 

• En la Fase 2 avanzan los 4 mejor clasificados, de los 4 que pasan de cada grupo se 
forman 2 grupos de 4 jugando round-robin por grupo, los equipos que no logren 
calificar juegan round-robin un solo grupo de 6 para el sembrado final (en este grupo 
se saca el que desciende). 
Fase 3 jugar semifinal y final en un formato de Final 4 
 
Se vio en la reunión de la conferencia, por lo que ya no se revisa aquí. 
 
 

Propuesta #27 Reglamento General UDEM (Campeonatos Nacionales) 
 

Tema: Cabezas de sede en campeonatos nacionales 

Propuesta:   
37.7 La Institución sede será cabeza de grupo, y en caso de haber otro equipo de su 
zona, éste también será cabeza de grupo para evitar el enfrentamiento entre 
instituciones de la misma zona. Si hay un tercer equipo de la zona se sigue lo 
mencionado en el artículo 37.6. Se interpreta que la Institución sede está sembrada 
como 1°. 

37.7.1 La institución sede tiene derecho de elegir el horario de juego para 
sus partidos. 

  Alfredo Cervantes – esto se vio con la propuesta del ITESO para el rugby. 
 
 Angel Verde – la propuesta va enfocada que una vez que se definen los grupos, la 

sede puede cambiarse de grupo, solo quiere someter a consideración si se quiere 
mantener este beneficio. 

 
 Agustin Marban – considera que lo que se quiere plantear es que se elija cabeza de 

serie desde un principio y ya no se pueda mover. 
 
 Ángel Verde – que una vez que la sede decidió colocarse en un principio, al final ya 

no pueda cambiarse de grupo para tener mayor beneficio. No le ve la justicia 
deportiva. 

 
 Gerardo Cárdenas – quizá con estas decisiones los que organizan los campeonatos 

nacionales ya no tengan ventajas. 
 
 Se procede a la votación considerando que sería para todos los deportes. 
 
 56 en contra  
 11 a favor 
 2 abstenciones 
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  No se aprueba la ponencia. 
 
Propuesta #28 Reglamento Competencia UDEM (RUGBY) 
 

Tema: Rugby 7s - Roster de 14 jugadores 

Propuesta:   
CAPÍTULO 3 
De los Equipos 
Art.5 
El registro máximo para un torneo será de 14 jugadores por equipo. 
 
Alfredo Cervantes – será pasar el roster de 12 a 14 jugadores. 
 
5 a favor 
2 en contra 
1 abstención 
Se aprueba la ponencia. 

Propuesta #29 Reglamento Competencia UDEM (RUGBY) 
 

Tema: CONADEIP RUGBY PRIMERA FUERZA- MODALIDAD 10s 

Propuesta:   
CAPITULO 1 
De las competencias. 
Art.1 
Las leyes generales, son apegadas a las normas actuales de la WR de rugby a 10's 
 
Se procede a la votación 
 
7 en contra 
1 a favor 
 
No se aprueba la ponencia 
 
 

Propuesta #30 Reglamento Competencia UDEM (RUGBY) 
 

Tema: Roja directa ante el tackle alto. 

Propuesta:   
CAPÍTULO 4 
De las sanciones 
“Art. 13 
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El tackle alto tendrá una sanción de tarjeta roja directa. Un tackle se considerará 
alto al tener un contacto directo y peligroso contra la parte superior de los hombros 
y/o en la cabeza.” 
 
Se manda al comisionado técnico para que se incluya en el reglamento. 
 
 

Propuesta #31 Reglamento Competencia UDEM (VOLEIBOL SALA) 
 

Tema: Actualización de reglamento de voleibol sala en relación a la numeración 

Propuesta:  8.1 Todos los participantes deberán presentarse a los juegos con el 
uniforme reglamentario de voleibol y debiendo portar su número en el centro de la 
camiseta, tanto en el pecho como en la espalda, debiendo ser dicha numeración del 
0 al 99. El color y brillo de los números debe contrastar con el color y brillo de las 
camisetas. 
 
Alfredo Cervantes – se puede liberar para que sea del 1 al 99. 
 
Agustín Marban – la numeración en la licra no es obligatoria, pero todos lo traen o 
nadie lo trae. El reglamento ya no lo obliga. 
 
Gerardo Cárdenas – la gente que ya tiene licras con números y que las tiene que 
cambiar. 
 
Agustín Marban – los que ya se tienen se quedan así. Se revisaría también el 
acuerdo con CONDDE. 
 
Alfredo Cervantes – o todos con número o todos sin número y el comisionado 
técnico lo deje asentado en el reglamento. 
 
Es técnico y el comisionado lo incluye en el reglamento. 
 
 
 

Propuesta #32 Reglamento Competencia UDEM (Diversas Disciplinas) 
 

Tema: Sistema de competencia cuando son 7 equipos 

Propuesta:  37.1 En las categorías y rama que corresponda si son cinco, seis o siete 
equipos, se jugará a una vuelta, uno contra todos. 
37.2 Si son ocho equipos, se formarán dos grupos con cuatro equipos cada uno; 
jugarán uno contra todos en cada grupo, pasando el primero y segundo lugar de 
cada grupo a una semifinal, para enfrentarse el primer lugar de un grupo contra el 
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segundo lugar del otro grupo y viceversa. Los ganadores disputarán el primero y 
segundo lugar y los perdedores el tercero y cuarto lugar. 

 
 Marco Villalvazo – en la zona centro se comentó cuando llegan impares y mueve el 

esquema de competencia y no convienen las instituciones y somete a consideración 
de la presidencia de reunirse con Ángel para hacer un planteamiento para una 
propuesta que se aplique para la siguiente temporada y luego se eleve al 
reglamento. Que se lleve para 7, 9 y 11. 

 
 Alfredo Cervantes – el round robin implica los días de competencia y pudiera 

conllevar jornadas dobles. 
   
  Se procede a la votación con 80 votos para todos. 
 
  54 en contra 
  9 a favor 
  4 abstención 
 
  No se acepta la propuesta. 
 
Viernes 9 de junio 09:00h 
 
14.-Planeación del calendario general de Campeonatos Nacionales 2023-2024 

semana santa del 25 al 29 de marzo 

✓ Zona Norte    Juvenil “B”  
✓ Zona Occidente    Primera Fuerza de Otoño. 
✓ Zona Noroeste    Juvenil “C” 
✓ Zona Oriente    Primera Fuerza de Primavera. 
✓ Zona Bajío    Juvenil “A” 
✓ Zona Centro   Infantil Mayor 
✓ Zona Laguna   Infantil Menor 
✓ Circuitos y Conferencias: Béisbol, Golf, Tenis, Fútbol Soccer y Voleibol de Sala. 

 
Alfredo Cervantes – comenta que desaparecen los juegos interzonas y ya no habrá esa opción y los 
lugares se ganarán en las eliminatorias por zona. 
 
Luis Murrieta – pudiera ser que se defina dar un lugar a un tercer lugar que por estadística pueda 
merecer ir, cuando no haya participación de equipos de alguna zona. 
 
Andrés Manzano – sugiere trabajar en conjunto para poder ver de qué forma se puede hacer un 
esquema sin que se afecten a las instituciones en las zonas. 
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Martín Velázquez – sugiere hacer un censo de cuántos equipos hay por deporte, por categoría y por 
zona en ambas ramas y sobre eso se definan lugares. 
 
Alfredo Cervantes – quiere hacer comisiones para transformar algunos aspectos entre otros de la 
competencia. 
 
 
15.-Lugares por zona a Campeonatos Nacionales 2023-2024 
 
 
Efrén Sánchez – muestra lo que dice el reglamento de competencia para la distribución de equipos 
en las nacionales, de acuerdo al número de participantes. 
 

1) Lugar sede 
2) Lugar para clasificatorio 
3) Lugares para las zonas que tengan más inscritos del campeonato inmediato anterior, 

 
Efrén  Sánchez – muestra un borrador del ejercicio que se está haciendo en varios deportes para la 
distribución de los lugares y en todas se considera el lugar para la sede. 
 
16.-Ratificación o elección de comisionados técnicos y coordinadores de conferencias y circuitos.  
Presentación de los periodos vigentes de cada uno de los comisionados o coordinadores. 
 
Alfredo Cervantes – recuerda que para postularse debe presentar carta de solicitud firmada por la 
institución y con el CV del postulante y la asamblea decide. 
 
Terminan: 
 
Atletismo de Menores y Basquetbol de Menores y se van a tomar las decisiones con los que 
participaron.  Básquetbol de Menores se ratifica a Manuel Ordaz y Voleibol está ratificado. 
 
Basquetbol 1ª y Juveniles – no hay propuestas 
 
Fútbol Rápido 1ª y Juveniles – no hay propuestas, continúa Alejandro Stefanoni 
 
Cheer – deja la posición el ITESO y no hay propuestas. Gerardo Cárdenas propone a Rubén Uribe y 
deberán enviar la carta de solicitud.  Se confirma por parte de la asamblea y queda en UVM Sur. 
 
Dance – no hubo carta de nuevo comisionado, se ratifica a Luis Arenas del Tec Santa Fe. 
 
Rugby – no hubo carta de nuevo comisionado, se ratifica a Alessandro Cordone de Tec Puebla. 
 
Tenis – no hubo carta de postulación, se ratifica a Carlos Suárez de Tec Puebla. 
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Voleibol Sala – hubo dos cartas de Anáhuac Xalapa (Homero Vázquez) y Tec CEM (Agustín Marban). 
 
Se procederá a la votación con un total de 45 instituciones que tienen Voleibol de Sala 
 
Por Agustín Marban – 29 votos 
Por Homero Vázquez – 16 votos 
 
La Asamblea decide que el nuevo Comisionado Técnico de Voleibol de Sala por los próximos 2 años 
será Agustín Marban landa del Tec Campus Estado de México. 
 
Voleibol Playa – no hubo carta de postulación, se ratifica a Juan Rodríguez del Tec Querétaro. 
 
Fútbol Soccer Conferencia – estaba en interinato Heblem Zerón y la Conferencia ratifica en el cargo 
a Heblem Zerón del Tec de Monterrey por los dos próximos años. 
 
Beisbol – la responsabilidad estaba con el Profr. Javier Matsuo del CETYS Tijuana y no hubo carta de 
postulación y se mantiene que continúe hasta diciembre y será la conferencia que elija a un nuevo 
comisionado. Incluye la Comisión Técnica. 
 
Voleibol Menores – está pendiente y se asignará en los post congresos. 
 
Vicepresidencia Zona Occidente – Jessica Brito deja su posición por cuestiones laborales y Ricardo 
Baeza del Tec Guadalajara toma la posición. 
 
 
17.-Proyecto reactivación de comisiones  
 
Alfredo Cervantes – identifica 3 comisiones en las que solicita que Directores Atléticos de 
involucren, serían comisiones de 3 personas que trabajarían 
 
Capacitación – que tiene que ver con temas transversales para revisar con los entrenadores 
Jessica Brito (ITESO), Dulce García (UIC), David Enríquez (Anáhuac Xalapa), Karla Carrilllo (Tec 
Toluca), Iván Castillo (CETYS Ensenada), Fernanda Gómez (UAMN). 
 
Reglamentos y Sistemas de Competencia – se incluyen a:  
Ángel Verde (UDEM) 
Andrés Manzano (UDF) 
Jesús Mancera (TEC LAG) 
Francisco Zucolotto (Anáhuac Córdoba) 
Martín Velázquez (UP GDL) 
Isaías Díaz (UVM Centro) 
Osvaldo Castro (UVAQ) 
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Horacio Oropeza (UNLA) 
Ángel Verde se queda como la cabeza de la comisión. 
 
Salud y Medicina – Gerardo Cárdenas (UVM Sur), Dr. Edgar Miranda (UAMN), Michelle Vázquez 
(UNIVA), Ernesto Bustamante (CETYS Tijuana) 
 
Emilio Álvarez – somete a consideración revisar el tema de atletas con discapacidad, para dar un 
espacio digno a esos atletas para ayudarlos a desarrollar, para poder tener en uno o dos años 
participación de estos atletas. 
 
Alfredo Cervantes – sugiere sumar la comisión desde ahora y comenzar a desarrollar estos temas 
desde ahora para qué queremos hacer de ella y darle más visibilidad en nuestros deportes y ser 
inclusivos. 
 
Alfredo Cervantes (Presidencia) 
Tec de Monterrey (Emilio Álvarez) 
UVM – Mary Paz 
Anáhuac Puebla – Juan Ramón Cerón 
Tec Santa Fe – Daniela Hernández 
Prepa Ibero – Javier Buendía 
UMM – Edna Castañeda 
 
Conmina a las comisiones comenzar a reunirse para presentar en diciembre algunas propuestas. 
 
Luis Murrieta – si hay la oportunidad de poder presentar una comisión para realizar selecciones que 
puedan participar a nivel internacional.  Podría ser una Comisión de Selecciones Nacionales y que 
coadyuve para el posicionamiento de la CONADEIP a nivel internacional. 
 
Alfredo Cervantes – le da el visto bueno y lo exhorta a continuar con lo que ha visto y analizado para 
presentar un avance en diciembre. 
 
Francisco Zucolotto – es interesante la propuesta, pero le restaría importancia a los lugares que se 
ganan las escuelas para ir a los mundiales, en caso de que los lugares se queden libres, entonces 
que se hiciera una selección, pero no quitarles la oportunidad a las instituciones. 
 
Alfredo Cervantes – el tema de ISF sería independiente, se hablaría a nivel de CONADEIP. 
 
Ricardo Durán – las instituciones con varios campus y misma razón social se pueden reforzar para 
los eventos internacionales. 
 
Roberto Quintero – platicará con Luis sobre el tema de las selecciones para iniciar un acercamiento 
con universidades del sur de California. 
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18.-Presentación de trofeos y medallas (comité designado) 
 
Juan Ramón Cerón – hace la presentación de la propuesta junto con Ricardo Durán. 
 
Ricardo Durán – los que se entregaron en estos torneos se introdujo uno nuevo que tuvieron 
comentarios de que fuera más grande y con más resistencia en su base y solicitan cambiar la 
iconografía por unas más modernas. Quitarle el logotipo de 45 aniversario y poner el logo de 
CONADEIP al centro. 
 
Miguel Solórzano – pregunta para las conferencias de Voleibol y Fútbol Soccer qué plan se tiene 
para los trofeos, ahora que termina el contrato con Plataforma. 
 
Alfredo Cervantes – se entrega como siempre el trofeo de CONADEIP, lo que daba adicional 
Plataforma era por su parte, pero se puede definir en las juntas de Conferencia para que no se pierda 
esa parte distintiva del campeonato de conferencia. 
 
Francisco Huerta – quiere también que se revise el tema de la medalla. 
 
Alfredo Cervantes – se buscará la manera de revisar el tema de las medallas y que quizá por medio 
de patrocinios en los listones se puedan desplegar y que se hagan nuevos diseños. 
 
 
19.-Presentación patrocinadores. 
 
Prodisa 5 – hace su presentación Alberto Sánchez. 
 
Basketball Factory – hace su presentación  
 
Grupo Posadas – hace su presentación Héctor Barrera 
 
 
 
20.-Monto de membresía anual o cuotas extraordinarias. 
 
Alfredo Cervantes – mencionan los importes actuales y menciona que en Socios Fundadores se 
autorizó un 5% de incremento, considerando incorporar un par de personas que se enfoquen en las 
conferencias del Voleibol de Sala y Fútbol Soccer. 
 

CATEGORÍAS MAYORES 

Categoría Membresía anual Observaciones 
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Primera Fuerza 
$32,340 pesos más 
IVA 

Incluye la inscripción de los equipos de la institución en todas las 
categorías. 

Juvenil C  
$16,170 pesos más 
IVA 

Incluye la inscripción de los equipos de la institución en las 
categorías, juveniles e infantiles. Juvenil Única 

Juvenil B 

NOTA:   Las instituciones invitadas que no forman parte de la CONADEIP, pueden participar en los 
torneos promocionales, en las Conferencias y Circuitos Nacionales cubriendo un 25% de la membresía 
anual por un equipo. 

 

CATEGORÍAS INFANTILES Y JUVENIL “A” 

Categorías Membresía anual Observaciones 

Opciones de cuota de acuerdo a la participación de cada institución: 

Juvenil A,  
Infantil Mayor e 
Infantil Menor 

$6,930 pesos más IVA Participación en tres categorías sin límite de equipos. 

$5,198 pesos más IVA Participación en dos categorías sin límite de equipos. 

$3,465 pesos más IVA Participación en una categoría sin límite de equipos. 

$2,310 pesos más IVA Participación de un solo equipo en cualquier categoría. 

 
Con un total de 52 votos a favor se aprueba el aumento de 5%. 
33 en contra del incremento.  
 
Se cobrará el 25% de la membresía para las escuelas públicas o invitadas, solamente en 
Conferencias. 
 
Miguel Solórzano – solicita que haya transparencia en el proceso de selección para los candidatos. 
 
 
 
 
 
 
21.-Categorías ciclo escolar 2023-2024 
 
Alfredo Cervantes – da lectura de las edades para el nuevo ciclo escolar. 

Primera Fuerza    Nacidos en 1998 y posteriores 
Juvenil “C”   Nacidos en 2005 y posteriores 
Juvenil “B”   Nacidos en 2006 y posteriores 
Juvenil “A”   Nacidos en 2009 y posteriores 
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Infantil Mayor   Nacidos en 2011 y posteriores 
Infantil Menor   Nacidos en 2013 y posteriores  
 
 
 

22.-Asuntos generales. 
 

1) Anáhuac Norte 
 
Marco Villalvazo – el pádel tiene muchos participantes en las instituciones y no se ha 
canalizado como debiera ser para tener un mayor impulso, hacen la invitación a promoverlo 
más en sus instituciones porque de ahí pueden salir más atletas que lo practiquen y se 
formalice el campeonato. 
 

2) Tec Estado de México 
 
Emilio Álvarez – se organizará una Clínica Internacional de Voleibol y se les enviará la 
información al respecto. 
 

3) UIC 
 
Dulce García – están teniendo cambios en su estructura, la Dirección de Actividades 
Deportivas se separa y se convierte en Coordinación de Deporte y Coordinación de 
Formación y Liderazgo Internacional y presenta a Carlos Pérez. 
 

4) UP México 
 
Yair Olano – hizo la presentación de ABE Juvenil en Socios Fundadores y continuarán 
trabajando en mejorar el proyecto y presentarán otra revisión en diciembre, para llevar a la 
Juvenil B y C a la ABE, con el fin de desarrollar el basquetbol en esas categorías. 
 

5) UP Aguascalientes 
 
Pedro Cruz – sobre el tema de Tiro con Arco van a volver a lanzar el Torneo Promocional, 
faltó poco para hacerlo oficial y solo tuvieron 3 zonas, por lo que invita a instituciones de 
otras zonas a sumarse para que se pueda volver oficial. 
 

6) ITESO 
 

Jessica Brito – invita a la charla del deporte como constructor de paz. Tienen una 
especialidad del Deporte para el Bienestar y Desarrollo. 
 

7) UNLA 



 
 
 

39 
 

 
Obdulia Barrera – revisaron lo de la propuesta que presentaron anteriormente y si se había 
aprobado y quería aclararlo. 
 
Horacio Oropeza – lee lo que se aprobó y se refería sobre Cheer. Puntuar el día 1 con 30% 
y el segundo día con 70%. La propuesta es del reglamento de Cheer – Acrobático. 
 
Alfredo Cervantes – no se puede ignorar lo que se aprobó en su momento y se queda que 
se plasme el cambio en el reglamento y se aplique a partir de ahora con el nuevo 
campeonato. Efrén Sánchez lo revisará con el comisionado para adicionarlo. 
 
Obdulia Barrera – la propuesta se hizo para Cheer Acrobático y quizá fue por la postergación 
de tiempos por pandemia se omitió incluir en el reglamento. 
 

 
8) TEC MONTERREY 

 
Emilio Álvarez – comenta que le gustaría despedir a Gustavo Silva que está por jubilarse y 
será su último congreso. 
 
Gustavo Silva – agradece el espacio y reconoce que siempre la CONADEIP ha sido su casa y 
así se ha sentido en familia. 

 Alfredo Cervantes – felicita a Gustavo y le agradece su gran aporte de 30 años a la 
CONADEIP y desea mucho éxito en lo que venga en su vida. 

  
23.- Término del congreso. Clausura, fotografía del congreso y firma del acta 
 
Alfredo Cervantes – solicita a Gustavo Silva clausurar los trabajos del congreso. 
 
Gustavo Silva – siendo las 13:25h del 9 de Junio se declara clausurado el Congreso Nacional 
Ordinario 2023 en el Tec de Monterrey Campus Hidalgo. 
 
Alfredo Cervantes – agradece la hospitalidad del Tec de Monterrey Hidalgo por las instalaciones y 
las facilidades para la celebración del congreso. 
 
Juan Manuel Pichardo – agradece la presencia en el Tec de Monterrey Campus Hidalgo fue muy 
grato recibirlos y les deja una gran experiencia y suma en sus actividades. 
 
Connie Jaramillo – agradece la asistencia de todos al Campus Hidalgo y estuvieron muy contentos 
en atender a los participantes. 
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